

Vigilarán comicios 120 observadores de 30 países de la Copppal

DE LA REDACCIÓN

La Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Copppal), que preside el priísta Alejandro Moreno, enviará a México una misión de 120 observadores de 30 países con el fin de dar seguimiento a las elecciones del domingo.

La coordinadora del observatorio electoral de la organización, Dolores Gandulfo, señaló que existe preocupación entre la comunidad internacional “por la violencia política que vive México, así como por la inseguridad que se manifiesta a lo largo y ancho del país.

“Esperamos una elección pacífica, en el marco de la ley, pero en 2021 entregamos al Instituto Nacional Electoral (INE) un informe sobre acontecimientos atribuibles al crimen organizado y su participación en el proceso electoral de ese año, acciones que desearíamos no se volvieran a presentar porque marcarían un mal precedente para la democracia mexicana”, indicó en un comunicado.

Gandulfo explicó que la violencia que se registra en México, la cual fue documentada recientemente en un informe de la Comisión de Paz y Resolución de Controversias de la Copppal, ha

motivado que se tomen medidas extremas de precaución que garanticen la seguridad de los observadores internacionales que se movilizarán desde este lunes por diferentes regiones del país.

Precisó que el único trabajo que desarrollarán es “recorrer y verificar los centros de votación durante la apertura, el transcurrir de la elección y al cierre de las casillas para supervisar que se cumpla con los principios fundamentales de la democracia”.

Posteriormente, se entregará un informe al INE, al Tribunal Electoral, al Congreso y al gobierno, al igual que a diversos organismos internacionales como ONU, OEA, Unión Europea y el Parlamento Europeo.

La misión que estará en México será presidida por Julio César Valentín, un dominicano que ha sido diputado, senador, dirigente partidista y escritor; estará integrada por personalidades de Centro y Sudamérica, así como dirigentes de partidos de Estados Unidos, Europa, Asia y África.

Gandulfo recordó que la Copppal manda misiones de manera permanente con el fin de vigilar que los comicios se lleven a cabo con legalidad e imparcialidad, neutralidad, transparencia, equidad y certeza.